

LA DEFENSA

Diario de Avisos y Noticias

AÑO IV

Precios de suscripción
En Alcoy el año completo..... 1.50 Ptas.
Primer trimestre..... 4.50
Segundo trimestre..... 5.00
Tercer trimestre..... 5.00
Cuarto trimestre..... 5.00

Alcoy y el resto del Principado..... 1.50 Ptas.
Primer trimestre..... 4.50
Segundo trimestre..... 5.00
Tercer trimestre..... 5.00
Cuarto trimestre..... 5.00

ALCOY, JUEVES 28 DE MARZO DE 1907

Redacción y Administración

Venerable Ridares, s.

Esquelas, avisos y reclamos, a precios económicos.

NÚM. 946

Misterio del Cenáculo

El más grande, más sublime y más glorioso de los trofeos que alcanzó el Conquistador nazareno durante su campaña restauradora por los pueblos de la Palestina, fué el misterio de la conversión del pan en carne y del vino en sangre de un Dios que se realizó en el Cenáculo de Jerusalén.

Cuando estalló el trueno de la persecución en los de arriba y repercutió vibrante en los de abajo, Jesús de Nazaret vió sobre su cabeza el negro espectro de la muerte que se cernía agitando sus pavorosas alas; pero antes de subir las gradas del pasíbulo que se levantaría en el monte de las calaveras, quiso reunir en torno suyo á los doce correligionarios que habían luchado en pró de su bandera.

No es un soberbio palacio de mármol, ni un salón profusamente iluminado y enriquecido con vistosas alfombras y preciosos damascos al lugar que escoge Jesús para la celebración de la cena pascual: es un vetusto edificio de Jerusalén, una modesta sala el sitio designado para celebrarse el primer banquete encartístico.

Allí en el Cenáculo, después de la ceremonia del lavatorio de los pies, Jesús tomó la palabra para dar á sus discípulos la triste y sorprendente noticia de su despedida. He aquí llegada la hora de regresar á mi patria celestial, les dijo; escrito está ya el tratado de la paz y solo falta firmarlo y rubricarlo con mi propia sangre; pero no desconfiéis, arrojad la tristeza de vuestros corazones; porque si bien es cierto me voy, no obstante permaneceré con vosotros hasta el fin de los tiempos. ¿Os parecen contradictorias estas palabras? No los son: mirad este pedazo de pan: *Este es mi cuerpo*. Mirad este vino del caliz. *Esta es mi sangre*. Hacedlo así en adelante en memoria de mí.

He aquí la institución de la Eucaristía, prodigo de los prodigios, misterio de los misterios que constituye el grandioso eje al rededor del cual giran todas las maravillas del catolicismo.

Sin embargo la filosofía moderna prescindiendo en absoluto de la Revelación divina, tiene la osadía de negar rotundamente este hecho fundamental del cristianismo y para justificar de algún modo su negación dice que es incomparables la grandeza excepcional de un Dios con la pequeñez insignificante de una hostia, puesto que lo infinito no cabe dentro de los estrechos límites de lo finito.

Así hablan los filósofos adoradores de la diosa Razón, como si fueran pontífices de la verdad; pero todo el edificio de su argumentación se viene á tierra partiendo del principio de que el poder infinito de Dios triunfa siempre de todos los obstáculos que se presentan para la realización de sus proyectos.

El hombre de talento podrá resolver un problema de Geometría por abstruso que sea; el telescopio de la ciencia podrá indagar los secretos del mundo sidéral; pero el problema de la Eucaristía es insoluble para la razón humana, no porque se oponga á ella, sino porque está situado en una altura á la que no puede llegar la mirada más penetrante del hombre.

¿Qué tiene esto de extraño, cuando precisamente aún en este mundo físico, la humana inteligencia á cada paso tropezá con la imagen sombría del arcano?

Un misterio es para la Psicología el momento en que el feto humano se halla en actividad para ser informado por el alma racional; un misterio es también para la Física el modo con que se produce la luz y un misterio es para la Antropología el desarrollo y conservación de los seges biológicos.

Si pues con dificultad entiende el hombre lo que se realiza todos los días delante de sus ojos ácomo se atreverá á indagar el misterio de Dios? Cierren sus labios, los incrédulos, y no busquen razones para convencerse; porque si ellos no se explican como los alimentos introducidos en el laboratorio del estómago, se convierten en carne y sangre, menos podrán explicarse

la misteriosa conversión del pan en carne y del vino en sangre de un Dios.

Enrique Abad Pbro.

La muerte de Jesús

Son los días en que la Iglesia conmemora uno de los períodos históricos más grandes y trascendentales del reinado de César Augusto, celebrando los más elevados y sublimes misterios de la Redención, la consumación de un sacrificio en el hombre-Dios que, todo amor, todo caridad, todo abnegación, vertió en el Gólgota con su sangre el perfume de una nueva doctrina cuyas emanaciones, al trascorrir los siglos, han ido impregnando de generación en generación la inteligencia de los seres para despertar en sus mentes esa luz divina a cuyos resplandores el alma se extasió y se eleva en los diafanos espacios del Universo.

Veinte siglos hace que aquel hombre humilde, nacido en pequeña ciudad de Judea, y por cuna misero, estable, predicaba al mundo una de las doctrinas más equitativas, más justas, más fraternales, que al andar de los siglos habla de marcar á la humanidad extrañada, el sendero por donde debiera caminar á su perfeccionamiento y servirla de guía como á los pueblos de Israel, en el desierto, la columna de fuego de su fe en sus peregrinaciones en la mitad de la noche.

Leyendo á los pobres en cuerpo y en espíritu proclamó el reinado de los humildes, de los desheredados, de los perseguidos.

Desde lo alto de la cruz vierten sus labios, la santa palabra del perdón; palabra sublime, sentimiento generoso escapado del corazón que daba su último latido por un pueblo que exigía de Poncio Pilato la sentencia de muerte de tan noble víctima. Sobre el Calvario marca como divina la ley del perdón, que abrazando de caridad el pecho, dispone al espíritu á ejecutar una de las obras más grandes de misericordia.

El advenimiento de Jesús, fué el último eslabón de los pueblos antiguos y el primero de los modernos, fué el precioso engarce de esos dos eslabones de la cadena que forma la historia. Su muerte fué como centro de luz cuyos resplandores, irradiándose, iluminan la razón humana para que en nuestra peregrinación terrena comprendamos y practiquemos las virtudes encerradas en los inmensos espacios del mundo moral.

En Jesús de Nazareth empieza el Cristianismo, una religión nueva en el mundo cuando este se precipitaba en el torbellino de sus pasiones, su doctrina es la gran piedra milagrosa, el Golgota y la cruz deslindan pueblos, separa la videntes de los sentidos y de los gozos, de la vida del espíritu, centinelas que detienen el paso al paganism, y abren amplias y dilatadas vías á la adoración de un Dios único, que ilumina la inteligencia y disipa las tinieblas del error.

En el monte Calvario el Hijo de María, con los brazos abiertos, elevadas sus manos en la enhiesta cruz, los músculos de su cuerpo en contracción tetánica; la cabeza inclinada como impotente á sostenerse erguida por el peso del sufrimiento, dirige su última mirada de compasión para sus enemigos y un rayo de consuelo despiden sus pupilas para su madre bendita y sus amados discípulos. El sacrificio se ha consumado. La redención del género humano, necesita de la sangre de un justo; aurea página que con brilil divino impresa, enseña que las ideas regeneradoras han de ser

amasadas con la levadura de la fe y las enseñanzas de Jesús.

Miguel Moreno López, médico militar

Alcoy y Marzo 27-907.

El alma y Cristo

Piadoso y clementísimo Señor, ¿por qué te vestiste de carne humana y quisiste bajar del cielo á la tierra?

—Para que el hombre terreno (á quien su culpa había derribado) pudiese, con mi favor y ayuda, subir desde la tierra al cielo.

—¿Quién á tí (que eres inocente y estabas libre de pecado) forzó á padecer muerte y dolores por los pecados?

—El amor grande que tuve al hombre, para que, lavado él con mi sangre, se hiciese hábil para morir en el cielo.

—Por qué tienes los brazos tendidos en ese madero y los pies juntos y traspasados con un clavo?

—Porque de una parte y de la otra llamo las gentes del mundo, y las vengo á juntar en unión de una misma fe.

—Por qué estando en esa cruz tienes inclinada la cabeza, y los ojos humildemente bajos y puestos en la tierra?

—Porque con esta figura enseño á los hombres á no levantarse con soberbia, sino á bajar humildemente la cerviz y ponerla debajo de mi yugo.

—Por qué estás en esa cruz desnudo, y por qué está ese rostro y ese divino cuerpo tan consumido y tan flaco?

—Porque con esto quise enseñarte á

ESCOPEAS DE CAZA

MARCA "JABALÍ", de la fábrica de EDUARDO SCHILLING

(S. en C.) antes Luis Vives y Compañía

Estas escopetas no tienen rival en España y compiten con las buenas marcas inglesas.—Accesorios de caza. Especialidades para toda clase de sport.—Pedid catálogos á Eduardo Schilling, calle de Fernando VII, número 23, Barcelona.—

Sucursales: en Madrid, Alcalá, 28.—En Valencia, calles de Peris y Valero (antes Paz) núm. 13 y de Cruz Nueva 4.

— 10 —

— Soberbio melón! —dijo el rey;— no he visto cosa más hermosa.

Pero comprendió al momento la codicia del labrador, repugnándole su fisonomía en la que se transparentaba la envidia y picardía, y prosiguió:

— Bien, hombre honrado, esto merece un premio. Trae —dijo al mayordomo— aquello que hace tres días te mandé guardar.

— Aquí está, Señor, —repuso éste, trayendo una cosa tapada en un gran canasto, al que echaba codiciosas y ávidas miradas el tío Caractrecha.

— Toma, dijo el rey,— toma este regalo, —dijo el tío Caractrecha.— que yo te juro por mi corona que me costa más de tres mil escudos.

— Gracias, Señor, dijo el picaro.

— Magnífico rábano,—dijo; no he visto otro en mi vida más grande.

— Ni yo tampoco,—dijo el hombre,— y eso que he visto muchos más que V. M.

— Toma, dijo el rey á su mayordomo sonriendo—guárdame ese rábano y dale á este buen hombre dos mil escudos para que se acuerde de mí.

— Señor,—dijo el labrador,—no quiero que me pague V. M. lo que he traído como regalo.

— Pero yo te mando que lo tomes.

— Para obedecer lo haré.

Y despidiéndose del rey, se marchó muy contento.

Su mujer también se alegró mucho del resultado del viaje y todos alababan á Dios, en quien siempre habían confiado.

despreciar las riquezas y bienes de este mundo, y á padecer hambre y pobreza conmigo.

—¿Por qué tienes cubiertos los lomos con un velo de lienzo? ¿Qué es lo que significa esa cobertura real?

—De aquí quiero que aprendas que me agradan los cuerpos limpios y castos, y que aborrezco toda torpeza y fealdad.

—¿Qué quieren decir esas bofetadas, salivas, azotes, y los otros tormentos y cruz?

—Que tenga paciencia en las injurias y no quiera dar mal por mal el que desea sobre las estrellas del cielo vivir en perpetua paz.

La vida es breve, el trabajo pequeño, el galardón grande, y que durará para siempre; más si alguno hay que no sienta la grandeza del premio, á lo menos muévalo el miedo y el horrible tormento, y horrible compañía de aquella cárcel infernal.

Y aquellos fuegos que nunca se apagan, y aquellas tinieblas que nunca resplandecen, y aquel gusano que siempre muere, y aquella miseria que nunca cesa.

Porque tales cosas están guardadas para lo que ahora tiene captivos la vanidad, y el fugitivo deleite, engañándolos con diversos halagos.

Ofreciendo riquezas á los avarientos, descanso á los perezosos, torpes pensamientos á los carnales, vino precioso á los amigos del viento, pompa y fausto á los soberbios, y despojos á los esforzados.

Con este cebo, engañado el pueblo miserable, olvidado de su propia salud, camina derecho y corre á su perdición.

Y ni oye mis amonestaciones, ni ha ce caso de mis ejemplos, y finalmente, no tiene cuenta con mi juicio.

Pues cuando venga este horrible juicio, ese día será día de ira, día de tinieblas y de torbellinos.

Cuando los cielos se estremecerán y sacudirán de sí las estrellas, que caerán del cielo á la tierra.

Entonces espantará al mundo la luna con cara sangrienta, y el sol se oscurecerá y esconderá los rayos de su luz.

Todas las cosas temblarán y el mundo se acabará, y hasta los coros de los ángeles se estremecerán.

Una llama de fuego abrasador volará por el mundo, y la mar y la tierra quedarán hechas una foguera.

Entonces vendré yo con gran poder y majestad, asentado en una nube resplandeciente.

Al derredor de mí vendrán millares de santos gloriosos, y millares de espíritus bienaventurados. Luego, una trompeta dará un terrible sonido de lo alto, el cual rasgue las tierras y llegue al profundo de los infiernos.

Y luego sin tardanza resucitarán todos aquellos que, perdida la lumbre de la vida, nuestra gran madre la tierra recibió en su grande gremio. Y estará to-

da esta compañía resuscitada delante de mi justo tribunal, esperando con temeroso corazón la terrible sentencia de mi juicio.

Ninguna cosa escondida pasará sin examen, aunque sea lo que el hombre pensó dentro de su corazón.

Y según los méritos se dará á cada uno su galardón; á unos vida perpetua, á otros muerte que nunca morirá.

Oh pues, hombres miserables, que estáis enredados con tantos engaños; mientras tenéis poder ahora, sacad vuestras pies desos lazos.

Abrid los ojos y vedad; porque el día oscuro de este tiempo no os tome desapercibidos y cargados de sueño. Mirad con cuanta ligereza huyen y se pasan los tiempos, y cómo las horas apresuradas no saben sentir tardanza.

Dichoso aquél que emplea bien los días de la vida, y piensa que el fin del ó será hoy ó será mañana.

Fray Luis de Granada,

La Lanza de Longinos

(Leyenda)

I
Estaba consumada la redención de la humanidad. El Hijo de Dios, había exhalado el último suspiro, y su sacratísimo cuerpo pendía de la Cruz: un coro de ángeles rodeaba las cumbres del Gólgota, la Naturaleza iba envolviéndose en un crepón inmenso, y en muchos corazones, antes endurecidos, empezaban á sentirse las terribles palpitaciones del remordimiento.

El soldado Longinos bajaba pensativo por la cuesta del Calvario, llevando al hombro la lanza con que había abierto el costado de Cristo, y en cuya punta había quedado, roja aún, una gota de sangre, que parecía destinada á perderse entre el polvo del camino.

La gota de sangre cayó en una flor y volvió á cerrarse ésta, sin que Longinos advirtiese el extraordinario prodigo; él seguía pensativo su camino, y tampoco pudo ver que uno de los ángeles, que custodiaba el Calvario había seguido sus huellas, y, prostrado, había recogido la flor.

Cumplida su misión, el divino mensajero batió sus alas, cruzó en el cielo, plantó la maravillosa azucena en el jardín de los ángeles; todas las primaveras brotaba un nuevo tallo, pero el capullo no se abría; y sólo alguna que otra vez, en el curso de los siglos, á través de los pétalos, se desprendía un perfume suave, suave... que embalsamaba las místicas mansiones de la Gloria. Era cuando en el mundo había almas enamoradas del Sagrado Corazón de Jesús.

Siempre que esto ocurría, el ángel prostrado esperaba que al fin iba á ebrirse la azucena; pero sus pétalos permanecían cerrados. Llegó un momento de ansiedad, y el divino custodio se atrevió á balbucir estas palabras:

—¡Haced, Señor, que florezca la azucena del jardín de los ángeles!

El efecto fué inmediato: Dios mandó al capullo que se abriese, y un aroma embriagador inundó el Paraíso; se inclinó la corola, y cayó la gota de sangre.

II

En un rincón de la Borgoña se levantó imponente y majestuoso el castillo de Terren; en el ángulo más obscuro de su humilde Iglesia bullece una oración una niña de muy cortos años, y el piadoso recogimiento parece realizar las hermosas cualidades de su alma, que se asoma entera á sus ojos para seguir con interés, cada vez más creciente, los movimientos todos del anciano y venerable sacerdote, que repite en el altar el sacrificio incrédulo de la Cruz.

Era entre las dos elevaciones de la Misericordia; la niña, arrastrada por indefinible impulso, y quizás sin darse cuenta de todo el alcance de sus palabras, consagró solemnemente á Dios su pureza, y pronunció el voto de perpetua castidad. La dulce placidez en que se necia su espíritu, y quizás la inspiración de lo alto, la aseguraron que Dios aceptaba el sacrificio, y al levantar sus ojos al cielo en señal de reconocimiento, vió Joh prodió una gota de sangre, brillante como el fuego, que caía sobre ella; la recogieron sus manecillas de nieve, y sin saber cómo, la llevaron á sus labios que la absorbieron con avidez como absorben las flores las gotas del rocío.

Desde entonces fué su alma un foco inextinguible de amor divino; la devoción al Sagrado Corazón de Jesús acaba de ser sembrada en el mundo con la última gota de la sangre preciosísima del costado de Cristo, atravesado en el Calvario.

Aquella niña fué su más ardiente propagadora, y la Iglesia la llama hoy la Buenaventurada Margarita María Alacoque.

P. RAIMUNDO GONZALEZ

Jesús en el Gólgota

—Era Dios! —Era Dios! La pura frente, el pecho, en que su lanza el legionario clavó, divino amor desde el Calvario espaciaron doquier de gente en gente.

—Era Dios! —dijo el centurión fer

(viente).

—¡Dios! —repetía el eco del osario.

Y aureola del cielo, el más contrario

en la faz de Jesús mira esplendente.

Aléntame, Señor, porque te aterra

de verte sin tu amor el amor mío;

rinda el soberbio su pendón de guerra;

cese ya del ateo el vocero,

y diga la verdad sobre la tierra:

—¡Era Dios! —¡Era Dios! —Calle el im-

(pío.)

FERNANDO FULGOSIO

Sección religiosa

Marzo 28.—Jueves Santo.

CULTOS DE HOY

En todas las iglesias de esta ciudad se celebrarán los cultos propios de este día á las horas de costumbre.

CULTOS DE MAÑANA

Por la mañana se celebrarán los Oficios propios en cada Iglesia. A las 12 de medio día se practicarán las Siete Palabras en la Parroquia de Santa María en la iglesia de San Agustín y en la Capilla de la Beneficencia.

Sombreros para Señora

El viajante de la afamada casa A de León de París, su señora y sobrina, tienen el gusto de participar á las señoras de esta localidad, que harán, en el Hotel el Comercio, los días 2, 3, 4 y 5 de Abril la gran Exposición de 200 sombreros Modo de París, creaciones de la Casa A. de León.

Se garantiza la legítima procedencia de París.

La Voz del Salvador

Quien me quisiere seguir
tome su cruz en el hombro,
que no le ha de dar asombro
ni el padecer, ni el morir.
Venga: mis estampas siga;
sepa que no padeció
nadie más penas que yo,
por muchas que sienta y diga.

Si no, mire mis heridas
y verá, echando el compás,
que nadie ha sufrido más,
ni menos agradecidas.

No estime su vida en tanto,
porque perderla podría.

¡Cómo cogerá alegría
el que sembrare con llanto!

Quien pone su vista en mí
todo lo hallará; no hay cosa,
ni breve y fácil sin mí.

Venid los que estáis cansados
y en mis brazos descansad;
los que tenéis sed, llegad,
por más que estéis abrasados.

LOPE DE VEGA

Habiéndose entregado á este Monte de Piedad por una persona caritativa el capital e intereses de los empeños de á 2 pesetas correspondientes al mes de Agosto último cuyos números se anotan en la tablilla de anuncios de este establecimiento, se participa al público para que los interesados se sirvan pasar

por estas oficinas á retirar sus respectivos lotes en el más breve plazo posible.

Alcoy 27 de Marzo de 1907.

El Director.

F. Vert Reig.

Para las personas

de dinero y buen gusto

Se vende un huerto de naranjos de 9 años, de cabida 26 hanegadas, poco más ó menos, situado entre Gandia y el mar á dos kilómetros de la ciudad, con casa de recreo y labranza. Es la finca más bonita y mejor situada de la huerta de Gandia.

La casa une todas las comodidades para pasar una familia los meses de calor. Hay instalación de gas acetileno y horno de pan cocer. Camino magnífico para coche hasta la misma puerta de la casa y para ir hasta el mar.

Para más detalles dirigirse á D. Eudaldo González, calle del Puerto, 12. GANDIA.

Los dineros de Judas

(BALADA)

Mal negocio hiciste, Judas; por sólo treinta dineros al diablo tu alma vendiste,

y vendiste á tu Maestro. Pocos pasos lleva andados,

y ya siente el remordimiento; —Devolvedme á mí Jesús y tomad vuestro dinero!

En sus barbas pelirrojas se rién los fariseos, que oyen el tira con ciego encono y las monedas contra el suelo.

Corre, sin saber adónde, por campos y veredas, y á cada paso que da oye sonar el dinero.

Lo arroja al pasar un río, el agua lo arrastra lejos; mas, al saltar á la orilla, lo siente sonar de nuevo.

Compra con el una soga, devuelve muy luego el resto, brindale con su postura rama de árbol corpulento...

Hace un nudo corredizo, si el alma entregó á los diablos entrega el cuerpo á los cuervos.

Para darse pronto muerte se agita con loco empeño, mas, á cada sacudida, siente sonar los dineros.

M. DE P.

— 01 —

bancal suo un melón; ipero qué melón! lo
menos paraba tres arrobas.

— Ahora mismo voy á ver al rey, —dijo
en seguida:— y si por el rábano dió dos mil
escudos, por este melón que vale doble me
dará cuatro mil.

Y con esta codicia puso muy majo, cargó
en la jaca su melón, y con la lengua fuera,
lleno de envidia y codicia, y haciéndole del
corazón, tipi, tipi, se presentó al rey con
su magnífico melón.

— Señor, —le dijo, haciéndole una gran
reverencia,— vengo á traer á V. M. este me-
lón; no se ha cogido otro mejor desde la
creación del mundo; y quién ha de comér-
selo sino el rey? por eso se lo trago de re-
galos.

Y le temblaban las piernas pensando en
los cuartos que iba á recibir.

que no puedes ver la dicha ajena sin entrar
tecerse; envidioso, que aborrece á tu vecino Carancha, que es mejor que tú, y á
quien todo le sale bien porque es temeroso

de Dios, de quien tú no te acuerdas nunca;
que es más caritativo que tú que no conoces

prójimo, que tiene muchos amigos porque
es limosnero, porque no desea lo de otro,

porque hace el bien allí por donde pasa, y
tú no tienes ni un amigo, ni nadie que te

quieras bien ni uno que te odie, porque tie-
nes envidia de todo y de todos; porque no

dicas ni una limosna; porque no puedes ver
el bien de los demás sin que se te estreche el

corazón; porque los celos, la codicia y la
envidia no te dejan sosiego ni trabajar con
tranquilidad; porque el bien ajeno roe tus

internañas; porque tienes el vicio más bajo,
más ruin, menos productivo de todos los
vicios...

ESTABLECIMIENTO
TIPOGRÁFICO

LA DEFENSA

VENERABLE RIDAURA. 8.

ALCOY

Libros-Registros, periódicos, obras, prospectos, esquelas de enlace, tarjetas visita, tarjetas anunciadoras para el Comercio, tarjetones, abonarés, etiquetas, circulares, facturas, membretes, sobres, carteles iglesia, cheques, besalamanos, recibos talonarios, membretes, sobres, carteles iglesia, cheques, besalamanos, recibos talonarios, memorandums, esquelas y recordatorios defunción, estampas primera comunión.

TRABAJOS TIPOGRAFICOS ESTILO MODERNISTA

Resmilla de papel comercial (500 ejemplares) timbrada desde 4 pesetas en adelante — sobres comerciales colores timbra los el millar 4 pesetas. — Tarjetas visita á los cinco minutos, cartulina Bristol 1 peseta el 100. — Cartulina mate y marfil á 2'50 ptas. el 100. — Talonarios inquilinato cosidos, 100 ejemplares 1 peseta.

GRAN SURTIDO EN ESQUELAS, TARJETONES Y RECORDATORIOS FÚNEBRES

También se hacen toda clase de trabajos para oficinas particulares y de Ayuntamientos, como así mismo catálogos y todas las impresiones que se encarguen en negro y colores. — S. ADMITEN ESQUELAS MORTUORIAS A ALTAS HORAS DE LA NOCHE AVISANDO AL VIGILANTE DE LA CALLE DE SAN NICOLAS

Instituto Vacunógeno de Lausanne

(Suiza)

y Sanroterápico de Grenoble

(Francia)

Delegación general en España. José Durán

Bilbao, 202.—BARCELONA

Representante en Alcoy

A. VICENTE CERDÁ SOLER

Plaza Mercado, núm. I

Estos Institutos, sometidos á la vigilancia permanente oficial de sus respectivos Estados, ofrecen en sus preparaciones las más completas garantías científicas.

Vacuna en frascos, placas y tubos. — Preparaciones en pulpa concentrada y líquida pura.

Sueros antidiáfrico, método Roux, antiestreptocócico, Marmoreck. — Sueros medicamentosos.

Normal de buey, Organo-Serum—Guayacolé.

El empleo de estos sueros no da lugar á accidente alguno y no produce ningún dolor ni irritación.

NOTICIAS

En atención á la solemnidad del día de hoy, no se publicará mañana nuestro periódico.

Como en años anteriores, la Asociación de Católicos asistirán á los Divinos Oficios que se celebrarán hoy y mañana en la Iglesia del Santo Sepulcro.

Si el tiempo lo permite, mañana á las seis de la tarde saldrá de la Parroquia de Santa María la procesión del Santo Entierro, que recorrerá las calles de costumbre.

En la capilla de la Casa Beneficencia habrá el Viernes Santo ejercicio de las siete palabras predicadas por el sacerdote de la misma D. Rafael Monllor Casasempere, estando encargado de la parte musical el «Cheu Sinfónico» que ejecutará el siguiente programa.

1.º Sonata núm. 5.—Haydu.

2.º Trio piano, violin y violoncello.

—David.

3.º Sonata núm. 6.—Haydu.

4.º Andante del trio en Do menor.—Schubert.

5.º Andante del trio núm. 4.—Beethoven.

6.º Quinteto, op. 44.—Schuman.

7.º Cuarteto cuerda sola.—Tschaikowsky.

8.º Sonata núm. 7.—Haydu.

El ejercicio del Vía-crucis que se celebrará mañana en la Parroquia de Santa María, será á intención de doña Julia Monllor Aura.

Hoy empezarán en todos los templos de esta ciudad los Oficios Divinos, propios del Jueves y Viernes Santo.

A los que han de celebrarse en la Parroquia de Santa María, asistirán el Exmo. Ayuntamiento, representaciones de la Obrería del Santísimo Sacramento

y de la Adoración Nocturna, todo lo cual contribuirá á la mayor solemnidad del acto.

La notable banda de música «Nueva del Iris», ha estudiado entre otras, las siguientes composiciones que constituirán su repertorio en las próximas fiestas de San Jorge:

«Braves comme eux», Marcha.—E. Thys.

«Festival», Marcha.—Casquill.

«El regreso de una serenata», Pasodoble.—F. Antoniotti.

«Pluma en ristre», Pasodoble.—F. Soler.

«El Alfange», Pasacalle.—A. Javaloyes.

«El pollo Tejada», Polka.—Valverde y Serrano.

«Skating-Ring», Schottis Boston.—C. Worsley.

«El pollo Tejada», Vals.—Valverde y Serrano.

«María», Mazurka.—J. Laporta.

Preludio tercero y Melodia, de la ópera «Lohengrin».—R. Wagner.

«El Puño de Rosas», Fantasia.—R. Chapi.

«Rapsodia española»,—S. Giner.

«Sacra», Marcha fúnebre.—N. N.

«Elegiaca», Marcha.—G. Balart.

Con motivo de la solemnidad con que la Iglesia celebra los misterios de nuestra redención, y con arreglo á lo que prescribe las Ordenanzas militares, las fuerzas de esta guarnición vestirán de gala hoy, mañana y el primer día de Pascua.

Esta mañana á las nueve se pondrán las armas á la funeraria; se arrollarán las banderas y la de los edificios militares ondearán á media asta, poniendo las cornetas y tambores á la sordina hasta el toque de gloria del sábado santo que volverán á su estado regular, banderas armas e instrumentos de guerra.

Para la visita de los Sagrarios en el día de hoy la oficialidad de esta guarnición lo efectuará en corporación, reuniéndose para ello á las 11'30 en la plaza de la Constitución los jefes y oficiales de los distintos cuerpos. La tropa lo verificará por compañías empezando á las 12 la sección de Música y seguirán las compañías por orden correlativo con 15 minutos de intervalo de una á otra.

En la banda de música del Regimiento de Vizcaya, se halla vacante una plaza de músico de tercera, correspondiente á saxofón en «si bemol».

Las oposiciones para cubrirla se verificarán el día 15 del próximo mes de Abril.

Acaba de llegar á esta ciudad el viajante de los grandes almacenes «EL SIGLO», de Barcelona, siendo portador de un extenso y variado surtido en toda clase de géneros.

La gran baratura de los precios, así como la novedad de algunos artículos que lleva, serán sin duda un poderoso atractivo para que su numerosa clientela aproveche esta ocasión de surtirse de dichos almacenes.

Se hospeda en el «Hotel Continental», San Nicolás, 46.

Hemos recibido el número 25, correspondiente á esta semana de la notable revista «Ciencia Popular», que se publica en Barcelona del cual nos complacemos en extraer el siguiente sumario: Los torpederos en la marina de guerra (ilustrado con 14 grabados de fotografías y planos de construcción á gran tamaño).—La purificación electrolytico del cobre (7 grabados).—El estómago.—«Química»: Teoría acerca de la fluorescencia en las materias colorantes.—Nueva metalurgia del cobre: Composición de los latones más empleados: El alcanfor sintético.—Estudios sobre la luz actínica.—La formación del hielo en la Niágara.—Empleo de las bajas temperaturas.—«Mecánica»: Cálculo gráfico de los engranajes planetarios.—

Acción de ciertos vapores sobre los metales.—Agotamiento de los minerales de hierro.—«Curiosidades»: Los mosaicos.—Algunas observaciones para la presentación de los caballos en los concursos.—«Fotografía»: Debilitador al bicromato: Las persianas de los chasis de madera.—«Recetas para preparar»: Tinta para escribir sobre el vidrio: tintas y pastas para la policopia.—Barniz japonés para capotas de carruajes: Barniz negro, para hierro: Barniz para equipajes: Barniz para dorados.

Da final á tan útil como interesante número de esta acreditada revista, una página de cuadros de arte.—Precio 20 céntimos.

ANUNCIO INTERESANTE

Por donativo de una persona piadosa se admitirán en la secretaría de la Casa de Desamparados, por todo el tiempo de Cuaresma, instancias para entrar en sorteo de dos dotes de á trescientas pesetas cada uno para doncellas pobres, que tengan que contraer matrimonio y reunir las condiciones siguientes:

1.º Tener de 20 á 26 años y casarse con soltero.

2.º Ser natural de Alcoy.

3.º Ser de buena conducta.

Las condiciones primera y segunda, las acreditarán por papeleta simple de la parroquia de su bautizo; y la tercera, con la firma de uno de los señores eclesiásticos de esta ciudad ó cualquier individuo de los que componen la Junta directiva de la Casa.

El sorteo se verificará públicamente el domingo 7 de Abril á las diez horas de su mañana en el zaguán de la misma Casa, debiendo ser solteras en aquel día las que entren en el referido sorteo y serán premiadas la primera y segunda que salgan del globo. Si resultare que alguna de las premiadas hubiera ya contraído matrimonio al tiempo del mencionado sorteo, se entiende que renuncia á la dote, pasando su derecho á la tercera que salió en suerte y en su defecto á la cuarta, etc.

La entrega de las repetidas dotes se efectuará el tercer día de Pascua de Pentecostes, á las diez de la mañana, en la administración de la Casa, mediante la presentación del certificado de haber contraido ya el matrimonio, extendido en papel simple por el archivero

de la parroquia donde se haya celebrado, debiendo constar en él que eran solteros los contrayentes. Si no hubiere contraido el matrimonio ya en aquel día, perderá su derecho pasando la dote á aumentar el número de las del año siguiente.

En la Casa desamparados se admiten los documentos todos los días.

SECCIÓN BURSÁTIL

BOLSA DE MADRID

Madrid 27 (20-10)

Interior 4 por 100 contado 83'15

Amortizable 5 por 100 100'85

Exterior 4 por 100 94'40

Banco España 438'00

Comp. arrendataria de tabacos 396'00

Banco Hp., cédulas 4 por 100. 103'00

París á la vista 11'25

Londres 28'14

Sociedad Española de Información

y Publicidad

COTIZACIÓN DE ALGODONES de la casa Viuda de Jaime Trias

DE BARCELONA

Agente en esta plaza

DON REMIGIO SANZ DUALDE

Barcelona 27 (9-00)

Ptas. Cts.

Mid fair 00'00

Fully good mid 89'50

Good midd 87'50

N.º 2-India-Osma fina 52'50 pts. Entrega

N.º 9 -Bengala 63'50 Febrero

Abril firme.

Precios por 50 kilos, género puesto en Barcelona á 90 días.

Telegramas

Lo de Marruecos

Madrid 27 (20-10)

De París comunican que las fuerzas francesas se preparan á ocupar el territorio de Uxda, hasta que el gobierno jeffriano de una cumplida satisfacción

al de Francia.

Explosión

Madrid 27 (20-10)

En Cheburgo ha explotado la caldera de un torpedero.

El número de víctimas es grande.

El hecho ha causado gran consternación.

Cabildeos electorales

Madrid 27 (20-10)

Ha conferenciado con el señor Maura el Sr. Montero Ríos.

Eu dicha entrevista se han ocupado de asuntos electorales.

Dos noticias

Madrid 27 (20-10)

A fines de semana publicará la «Gaceta» un decreto de disolución de Cortes.

El señor Maura acompañará al Rey en su viaje á Cartagena.

De Guerra

Madrid 27 (20-10)

El diario oficial publica algunas disposiciones relativas á los oficiales del Ejército que han de formar parte de la policía internacional de Marruecos.

Pídase en todas las librerías.

Precio: UNA PESETA

Imprenta LA DEFENSA

HARINA LACTEADA

NESTLE

Contiene la mejor leche de vaca.

Alimento completo para niños, personas débiles

y convalecientes.

Precio único: Ptas. 1.75 el bote.

Se ruega al público visite nuestras **Su**
cursales para examinar los bordados
por todos estilos: encaje, realce, ma-
tices, punto vainica, etc., ejecutados
con la máquina.

DOMÉSTICA BOBINA CENTRAL
la misma que se emplea universal-
mente para las familias, en las labo-
res de ropa blanca, prendas de vestir
y otras similares.

Máquinas para toda industria
en que se emplea la costura

Maquinas SINGER para coser

Todos los modelos á pesetas 2'50 semanales

PIDASE EL CATALOGO ILUSTRADO

QUE SE DA GRATIS

La Compañía fabril SINGER

Concesionarios en España:

Adecock y Compañía

Sucursales en la provincia de Alicante:

ALICANTE: Calle Mayor, 12.

ALCOY: Calle de San Lorenzo, 16.

ORIHUELA: Calle Mayor, 9.

IMPRENTA "LA DEFENSA"

Se reciben esquelas mortuorias, para publicarlas
en el periódico.

En primera plana hasta las seis de la tarde.

En segunda y tercera plana hasta las cinco de la
mañana del mismo día de la publicación del pe-
riódico.

DISPONIBLE



CONTACIÓN DE ALQUILERES
DE BARROQUERIA
Alquiler de todo tipo de
Bienes de Venta y Alquiler
Don Remigio Sans Duquesa
Barcelona 52 (C-00)

SE ALQUILA
Telefónicas

L

o

de

mi

llo

s

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o

o